
. . . . . .

.

.

. ..

.

.
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設営準備に
ご協力くだ
さい
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今日の参加の目標 1/3

岩松: Debianで尊敬する日々野さんの lisp について勉
強したい
あけど: 日本の lispの権威である日々野さんから　
Debian で lisp を教わりたい
前田:最近　 erlang を勉強している、ところで日々野さ
んの common lisp について語るというので聞きたい。
はやく日本 ocaml ユーザ会を立ち上げてください。
キタハラ: 最近 on lisp という本があたったので流行っ
ているのにちがいない。
たかはし: Debianの人たちがどうやってつかってるの
かな? が知りたい。
キタムラ: 日比野さんをリスペクトして参加。
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今日の参加の目標 2/3

じつかた: プライベートなところではDebianよ。
やまだ:　やっと Debian で Git　使い始めたので、日々
野さんの lisp魂の薫陶を (以下略
日比野: lisp に興味をもってください。
藤澤とおる: Debianでパッケージを作るという話をす
るけど、つっこみ大好き。
よしの: 普段とおいところなので参加できてなかった
が、近いので今日参加しました。
虎: サーバにDebianつかってます。新しいリリースは
すばらしい。haskell と ocamlつかってます。 lispに興
味あります。
こたに: 会社と研究室でたまに Debian つかってます。
まつう: gentoo つかってます。仕事ではたまにDebian
です。package 作成に興味あります。
かい:　プライベート隠れDebianです。開発者のお話が
ききたい。今日は日比野さんにたぶらかされて参加。
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今日の参加の目標 3/3

たなか: 新潟からきました。
ささき: uwabamiです。関西からきました。雰囲気を見
学したい。
まとはら: koedolugからきました。2回目。 lisp やった
ことないので、lisp を覚えたい。
こう: Debian の人にあいたいとおもってきた。
John: 日本語わかりません。 lisp 使ってます。Debian
も長い間つかっています。
よしだ@板橋: lisp を勉強にきたふりをして安田講堂を
見物。
藤澤りそう: 参加したのは習慣になっているので、いつ
もの癖です。目標はいまから考えます。
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Agenda

注意事項
?

最近あったDebian関
連のイベント報告

前回の勉強会
OSC
Ubuntu オフライン
ミーティング＠秋
葉原
Linux Consortium
10 years event
Hack Cafe

Debian クイズ
研究室のソフトウェア
を Debian パッケージ
にしてみる
Debian での Common
Lispプログラミング
環境
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2009年02月

注意事項
飲食禁止
政治/宗教/営利活
動禁止

最近のDebian関連の
イベント

Lenny release
Linux Consortium
10 Years Event !!
Debian ハックカ
フェ開始
第 22回関西エリア
Debian勉強会

OSC2009 Tokyo Spring

Debianパッケージン
グハンズオン
Debian マシン展示
(eeepc/chamby)

グッズ販売
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Linux Consortium 10 years event
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Ubuntu オフラインミーティング＠秋葉原
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Hack Cafe

毎週水曜日、週に一回東京のどっかのカフェでハック。



. . . . . .

関西 Debian 勉強会

岩松さんが同志社大学にて Git についてディスカッション。
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Debian 常識クイズ

Debian の常識、もちろん知ってますよね? 知らないなんて
恥ずかしくて、知らないとは言えないあんなことやこんな
こと、みんなで確認してみましょう。
今回の出題範囲は
debian-devel-announce@lists.deban.org に投稿された
内容とDebian Project Newsからです。

debian-devel-announce@lists.deban.org
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問題1. 2月14日にリリースされたのは

A etch

B sarge

C lenny
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問題1. 2月14日にリリースされたのは

A etch

B sarge

C lenny

答えは:

C



. . . . . .

問題2. 3月12日にリリースされた Debian

Policy のバージョンは

A 3.8.0

B 3.8.1

C 3.8.2
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問題2. 3月12日にリリースされた Debian

Policy のバージョンは

A 3.8.0

B 3.8.1

C 3.8.2

答えは:

B
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問題3. Debian Data Export は何か

A Debianパッケージに関する
データを容易に取り寄せるた
めのインターフェイス

B 全世界にある、あらゆる
データをDebianパッケージ化
するプロジェクト

C Debianのあらゆるデータを
Googleにすべて喰わせてみま
したというプロジェクト
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問題3. Debian Data Export は何か
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データを容易に取り寄せるた
めのインターフェイス
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問題4. Olivier BergerがMLに流したbts-linkに
関する情報は

A bts-linkのソース管理リポ
ジトリが壊れました

B bts-link でリンクできる
BTSを増やしました

C bts-linkサービスは終了です
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問題4. Olivier BergerがMLに流したbts-linkに
関する情報は
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問題5. Debian FTP masterが変わりました。誰
が新しく入ったでしょうか。

A Kei Hibino

B Ryan Murray

C Mark Hymers
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問題6. 3月16日に Joerg JaspertがMLに流した
アナウンスは

A Debian の新しいロゴが決
まりました

B パッケージのセクションが
追加されます

C いくつかのディストリビ
ューションと吸収合併します
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問題7. 3月21日にリリースされた pbuilder の
バージョンは?

A 0.187

B 1.298

C 3.1
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問題8. Debian.org DPL に立候補していないの
は

A Stefano Zacchiroli

B Steve McIntyre

C Nobuhiro Iwamatsu
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問題9. Debian JP 選挙の立候補しめきりは?

A 3月 20日

B 3月 22日

C 3月 24日
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問題9. Debian JP 選挙の立候補しめきりは?

A 3月 20日

B 3月 22日

C 3月 24日

答えは:

B
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2009年計画

...1 新年の企画 (アンサンブル荻窪開催)

...2 OSC Tokyo

...3 VAIO P インストール記録、カーネル読書会　ディストリビューション大集合 (小
林さん)(東京大学?)

...4 Git Handson (岩松)(あんさんぶる荻窪?)

...5 家 Debian サーバ vs 職場のネットワーク (千代田区都立図書館?1)

...6 Asterisk (東京大学?)

...7 スペインにて開催

...8 Debconf 報告会

...9 OSC Fall?

...10 udev + HAL

...11 3D graphics 開発

...12 Debian サーバ+VMware + 各種 OS、他の仮想化ツール (vserver etc.)、忘年会

1http://www.library.chiyoda.tokyo.jp/

http://www.library.chiyoda.tokyo.jp/
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2009年からのフロー (案)

前回の勉強会で発表内容を打ち合わせ　 (2/21)

二週間後にドラフト作成 (3/7)

三週間後に資料のテクニカルレビュー・メーリングリ
ストで議論 (3/8-3/14)

印刷発注準備 (3/15-3/19)

四週間後に発表 (3/21)
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研究室のソ
フトウェア
を Debian
パッケ ー
ジ に し て
みる
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Debian で
の Common
Lispプログ
ラ ミ ン グ
環境
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次回の勉強
会
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次回の勉強会

次回 は 2008年 4月 18日に行われます。荻窪のあんさんぶ
る荻窪で開催予定です。
ネタ募集中。

事前課題: 「やまねさんの開発効率を上げる方法を提案
してください。」
藤澤さん:　連載 GXP: ITPしてみました。
John: I made a clozurecl package!

やまね: 俺の開発効率をあげてください session。
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Debconf 2009

スペイン参加
飛行機代 20万弱
7/23-7/30
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宴会場所

宴会場所
本日の宴会は「鉄板焼き 郷」です。
18:30 開始です。参加者は全員で移動しましょう。
片付け
部屋を片付けるのにご協力ください。
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